

Thomas Nüchel auf Sommertour durch das Ruhrgebiet

30.07.2020 18:42 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Thomas Nüchel auf Sommertour durch das Ruhrgebiet



Die FDP-Landtagsfraktion setzt ihren Einsatz für Nordrhein-Westfalen auch während der parlamentarischen Sommerpause fort.

Bis Mitte August sind die 28 FDP-Abgeordneten in allen fünf Regierungsbezirken des Landes unterwegs, um mit den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort unter Einhaltung der Abstands- und Hygienevorgaben ins Gespräch über die parlamentarische Arbeit zu kommen.

Die Abgeordneten möchten über ihre parlamentarischen Initiativen informieren, Fragen beantworten und Anregungen aufnehmen. Sie möchten erfahren, wie die Entscheidungen der Landespolitik vor Ort ankommen und welche aktuellen Themen Ihnen derzeit unter den Nägeln brennen.

Thomas Nüchel, Sprecher für Medien sowie Europa und Internationales auf Sommertour im Regierungsbezirk Münster. Die Stationen von Nückels erster Sommertour-Etappe liegen im Ruhrgebiet: Seine Ziele sind Castrop-Rauxel und Dorsten. Der Kontakt zu den Bürgerinnen und Bürgern liegt Thomas Nüchel am Herzen. Für den Landtagsabgeordneten sind die Rückmeldungen der Menschen aus seiner Region ein unverzichtbarer Baustein für seine Arbeit. Daher freut er sich, mit vielen Bürgerinnen und Bürgern auf seiner Tour durch das Ruhrgebiet ins Gespräch zu kommen und ihre Sorgen und Wünsche aus erster Hand zu erfahren.

Meinungsaustausch, Thomas Nüchel im Dialog mit Bürgerinnen und Bürgern an der Kreuzung Kloster-/Lippestraße, in 46282 Dorsten, Freitag, 31. Juli 2020, 14:30 Uhr.

Text: FDP